

Stuttgart, den 19.03.2021

Liebe Eltern,

leider müssen wir wegen der steigenden Infektionszahlen auf einen **Wechselunterricht** (Zeiten an der Schule und Onlinezeiten zuhause) umsteigen.

Um die Kontakte zu begrenzen, werden die Klassen wieder in zwei Gruppen geteilt.

Am **Montag, den 22.03.** kommt Ihr Kind für zwei Stunden an die Schule. Dann erhält es den Stundenplan bis zu den Osterferien.

Der Unterricht wird ab Dienstag jeweils für 2-3 Stunden an der Schule stattfinden. Die Klassenlehrerin/der Klassenlehrer gibt Ihrem Kind die Information, wann der Onlineunterricht und Telefonzeiten stattfinden werden.

Wir bedauern es sehr, dass Sie durch diese Änderungen Ihre eigenen Planungen ebenfalls anpassen müssen.

Sollten Sie für Ihr Kind eine Notbetreuung benötigen, schreiben Sie uns bitte eine Mail unter bismarckschule@stuttgart.de. Geben Sie dann auch bitte den zeitlichen Bedarf an: 7.45 Uhr bis 12 Uhr (oder bis 13 Uhr) und ob Sie auch den Nachmittag benötigen.

Mit freundlichen Grüßen verbleibt

die Schulleitung der Bismarcksschule

